

COMPETICIONES

Las ligas nacionales piden acabar con la mayor cuota de las 'Big Five' en torneos Uefa

La asociación European Leagues, de la que forman parte LaLiga y Premier League, entre otras, insta a que sólo el campeón de Champions tenga plaza fija y que cada país aporte un máximo de siete equipos a las tres competiciones continentales.

Palco23
6 sep 2019 - 16:00



Las ligas nacionales de fútbol han puesto sus cartas sobre mesa, y las mismas incluyen varias líneas rojas que no permitirán traspasar en el futuro modelo competitivo de la Uefa. European Leagues da la bienvenida a que el sistema esté formado por Champions League, Europa League y Europa League 2, pero considera que no puede producirse un aumento del número de partidos por club y que las competiciones domésticas deberán seguir siendo la puerta de acceso.

La entidad propone que en la fase de grupos de la máxima competición continental haya un mínimo de 49 países representados, para lo que se deberá limitar el peso de las cinco grandes ligas. Y es algo que piden incluso los afectados, pues LaLiga,

Premier League, Bundesliga, Serie A y Ligue-1 son miembros. “El acceso para ellos deberá ser el mismo que para el resto en todas las competiciones”, se apunta, en referencia a que gozan de entre tres y cuatros accesos directos a Champions cada año.

En este sentido, el documento hecho público insiste en el rechazo a que sólo se acceda a este torneo vía coeficiente para después convertirse en un evento semicerrado. “Sólo el vigente campeón debe estar la siguiente temporada”, añaden, con la idea de que los campeones de Europa League y Europa League 2 sí puedan acceder a la categoría superior el año siguiente. “No puede haber descensos”, señalan.

Otra de las líneas rojas es el fin de semana, que European Leagues considera que debe preservarse para las ligas nacionales. La única excepción puede ser la final de la Champions League, que ya se viene disputando el último sábado de mayo. En cualquier caso, sí que hay consenso en que no se puede incrementar el número de partidos de la Champions, ni los que disputa cada equipo, que sitúan en un máximo de 25 por temporada.

En términos económicos, la entidad se remite a su propuesta de finales de 2018, que se basa en triplicar, del 7% al 20%, el dinero generado por la Uefa Champions League y la Europa League que se destina a fondos de solidaridad. Los beneficiarios serían aquellos clubes, ligas y federaciones sin presencia en ambos campeonatos, lo que “aumentaría considerablemente la sostenibilidad a largo plazo del modelo y reduciría el impacto en los clubes que no participan”.

La propuesta de European Leagues establece que la Champions no debería repartir más de 3,5 veces lo que distribuya la Europa League, y que esta no debería abonar más de 2,5 veces lo que se determine para la Europa League 2.

“Nos alienta el compromiso de la Uefa con un enfoque inclusivo y creemos que esta nueva plataforma y campaña nos permitirá recoger la base más amplia de opiniones, ideas y estrategias posibles de manera transparente”, ha señalado Lars-Christer Olsson, presidente de las ligas europeas.